

Inklusives Sportevent für Menschen mit geistiger Behinderung

29.08.2024 | Erstellt von SOSA

Vom 11. bis 12. September werden auf dem Sportkomplex Halle-Neustadt und in der Sporthalle am Bildungszentrum in Halle-Neustadt unter der Schirmherrschaft des Bürgermeisters der Stadt Halle, Egbert Geier, die Sportspiele Halle 2024 stattfinden. Die Veranstaltung dient als Pre-Games für die Landesspiele Halle 2025 von Special Olympics Sachsen-Anhalt (SOSA) und als Qualifikationswettbewerb für die nächsten Nationalen Spiele und Weltspiele von Special Olympics.



Sportspiele 2024
Halle (Saale)
11. - 12. September

Special Olympics
Sachsen-Anhalt

Sportspiele Halle (Saale)

Boccia, Floorball, Fußball und Leichtathletik

11. - 12. September 2024



Anmeldung über diesen QR Code oder auf unserer Webseite unter Sportspiele Halle (Saale):

www.specialolympics.de/sachsen-anh

SACHSEN-ANHALT #moderndenken

Geleitet durch die
**AKTION
MENSCH**

Sportspiele Halle 2024
(© Matthias Kuch)

Special Olympics Sachsen-Anhalt freut sich über eine großartige Meldezahl von 800 Teilnehmenden, die Anfang September in Halle Neustadt in vier Sportarten an den Start gehen werden und beim wettbewerbsfreien Angebot „Sportspiele für Alle“ und dem Gesundheitsprogramm einen Sport- und Gesundheitstag verbringen wollen. Insgesamt 150 helfende Hände aus Halle und Umgebung werden die Sportspiele zu einem unvergesslichen Erlebnis für die Athletinnen und Athleten machen.

Zu einer gelungenen Sportveranstaltung gehören auch zahlreiche Fans und Zuschauer*innen, die bei den Wettbewerben anfeuern und bei den Siegerehrungen zu etwas besonderem machen. Alle Hallenserinnen und Hallenser sind daher eingeladen, am 11. Und 12. September bei den „Sportspielen für Alle“ und beim Gesundheitsprogramm die vielfältigen Bewegungs- und Gesundheitsangebote auszuprobieren.

Nach dem Erfolg der Special Olympics Weltspiele 2023 in Deutschland freut sich die Stadt Halle (Saale), erneut Teil der Special Olympics Bewegung zu sein. Der Bürgermeister der Stadt Halle, Egbert Geier, unterstreicht mit seiner Schirmherrschaft das Engagement der Stadt für Inklusion. „Special Olympics – das ist für mich der Inbegriff der Inklusion. Deshalb habe ich auch mit großer Freude die Schirmherrschaft übernommen“, so der Bürgermeister in seinem Grußwort.